

LOGO

SURAT KUASA
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN
PT. GOWA MAKASSAR TOURISM DEVELOPMENT, Tbk (“Perseroan”)
TANGGAL 14 JUNI 2024

Yang bertanda tangan dibawah ini

Pemegang saham Individu

Nama :
Alamat :
Nomor KTP (NIK/passport) :

Pemegang saham Badan Hukum

Nama Perseroan :
Alamat Perseroan :

Dalam hal ini diwakili oleh

Nama :
Jabatan :
No. KTP :
Alamat :

Nama :
Jabatan :
No. KTP :
Alamat :

Dalam hal ini selaku Pemegang Sahamyang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham dan atau Pemegang Saham Perseroan yang Rekening Efeknya terdaftar dalam Penitipan Kolektif PT Kustodian Sentral Efek Indonesia Perseroan pada hari Selasa, tanggal 21 Mei 2024 (“**Pemberi Kuasa**”) dengan ini menunjuk dan memberikan kuasa kepada:

Pihak yang ditunjuk oleh Perseroan

Nama : Faisal
No. KTP : 3671072907760004
Alamat : Cluster Graha Bunga Blok GB 1 No. 10, Kelurahan Pondok Kacang Barat,
Kecamatan Pondok Aren, Tangerang Selatan

ATAU

Pihak yang ditunjuk oleh Pemberi Kuasa

(diisi apabila Pemberi Kuasa menunjuk pihak lain yang bukan Penerima Kuasa yang ditunjuk Perseroan)

Nama :
Jabatan :
No. KTP :
Alamat :

Selaku kuasa (“**Penerima Kuasa**”)

K H U S U S

Untuk dan atas nama serta mewakili Pemberi Kuasa dalam kedudukannya sebagai Pemegang Saham Perseroan untuk:

1. Menghadiri dan memberikan suara sesuai dengan jumlah saham tersebut di atas dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan yang akan diadakan pada hari Jumat, 14 Juni 2024 pukul 09.00 WITA (“**Rapat**”) dan setiap Rapat-rapat penundaannya yang akan diselenggarakan selanjutnya (Rapat Kedua dan Ketiga), jika diadakan.
2. Melaksanakan dan memenuhi seluruh hak Pemberi Kuasa sebagai Pemegang Saham Perseroan dalam Rapat sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku, termasuk namun tidak terbatas untuk mengajukan pertanyaan, tanggapan atau pendapat, memberikan dan mendapatkan keterangan, mendiskusikan hal-hal yang dibicarakan dalam Rapat, serta melakukan segala sesuatu yang diperlukan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.
3. Untuk memberikan suara dan mengambil keputusan sehubungan dengan agenda Rapat sebagai berikut:

No	Agenda Rapat	Setuju	Abstain	Tidak Setuju
1	Persetujuan Laporan Tahunan Perseroan termasuk Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris serta Pengesahan Laporan Keuangan Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023.			
2	Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023.			
3	Penunjukan Kantor Akuntan Publik dan/atau Akuntan Publik untuk melakukan audit Laporan Keuangan Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2024 termasuk audit atas Laporan Keuangan lain yang dibutuhkan Perseroan.			

4	Penetapan remunerasi bagi anggota Dewan Komisaris dan anggota Direksi untuk tahun 2024.			
5	Perubahan dan atau penegasan Kembali susunan anggota Direksi dan/atau Dewan Komisaris Perseroan.			

Syarat dan Ketentuan Pemberian Kuasa

1. Surat Kuasa ini akan tetap berlaku dan karena itu memberi hak kepada Penerima Kuasa untuk menghadiri dan memberikan suara pada setiap Rapat yang akan diselenggarakan selanjutnya sehubungan dengan mata acara tersebut di atas, selama Saya/Kami masih menjadi Pemegang Saham yang terdaftar di Perseroan. Surat Kuasa ini diberikan dengan hak substitusi.
2. Pemegang Saham, baik sekarang maupun di kemudian hari, dengan ini menyatakan tidak akan mengajukan suatu keberatan dan/atau menolak segala sesuatu, dalam bentuk apapun juga, sehubungan dengan tindakan-tindakan yang dilakukan pihak Penerima Kuasa berdasarkan Surat Kuasa ini, dan jika terdapat konsekuensi hukum yang timbul atas tindakan tersebut; karenanya Pemegang Saham, baik sekarang maupun untuk di kemudian hari, menyatakan menerima dan mengesahkan semua tindakan yang dilakukan oleh pihak Penerima Kuasa untuk dan atas nama Pemegang Saham, berdasarkan Surat Kuasa ini.
3. Penerima Kuasa mempunyai kuasa dan wewenang untuk melakukan segala tindakan apapun yang dianggap perlu termasuk menandatangani setiap dokumen yang dibutuhkan agar terlaksananya hal-hal yang dikuasakan berdasarkan Surat Kuasa ini.
4. Saya/Kami dengan ini menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Saya/Kami telah membaca Pemanggilan dan materi Rapat yang telah diumumkan melalui situs web Perseroan pada tanggal 22 Mei 2024.
5. Surat Kuasa ini berlaku sejak tanggal ditandatanganinya Surat Kuasa ini.

Pemberi Kuasa

Penerima Kuasa

(materai Rp10.000)

Tanggal:

Tanggal: